



端午の節句を前に、今年も坂田池公園に鯉のぼりが登場。大空を元気に泳ぐ色鮮やかな大小70匹が、散策に訪れる皆さん目の目を楽しませています。

この鯉のぼりは、町観光協会が「憩いの場」として親しまれている坂田池公園を訪れる皆さんに、季節感

を楽しんでもらおうと毎年設置しているもの。また、今年は鯉のぼりの提供を新たに呼び掛けたところ町内外から120点が集まり、その内の70点が取付けられました。

なお、鯉のぼりは5月10日頃まで泳ぎつづけるそう



## 桜まつり

一号線の桜が満開となった4月7日、町観光協会と町商工会の共催による「桜祭り」が開催されました。

絶好のお花見日和りとなったこの日、会場では赤飯や樽酒、風船などの無料配布のほか、金魚すくいなどの催しが行われ、春の休日を楽しむ親子連れなどで賑わいました。



## シャトルバスのデザインは栗山川のサケ

空港シャトルバスに描かれているデザインは、地域の子供たちが表現したものです。

4月1日、開通記念式典の席上「最優秀賞」として各町村のバスデザインに採用された皆さんの表彰が行われ、当町からは「栗山川のサケ」をデザインした神保恒介君に實川町長から表彰状が手渡されました。

当町からの入選者は次のとおり。

(敬称略)

最優秀賞	神保恒介	(横芝中2年)
優秀賞	伊藤恵子	(横芝中3年)
優秀賞	石田夏生	(横芝中3年)